

Rusia responderá a medidas de Corea del Sur

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 jul (RHC) Cualquier acción de Corea del Sur dirigida contra Rusia no quedará sin una respuesta adecuada de Moscú, declaró hoy el viceministro de Asuntos Exteriores ruso Andréi Rudenko.

Nos gustaría advertir a Seúl contra pasos precipitados que podrían llevar a una tensión aún mayor en la península, y no creemos que ello refuerce la seguridad de la República de Corea, aseveró el diplomático a la agencia de noticias TASS.

El viceministro instó a los socios surcoreanos a «evaluar con sobriedad la situación actual en la península y guiarse principalmente por sus propios intereses de seguridad, no por los de terceros países».

Rudenko igualmente señaló que los intentos de Seúl de chantajear a Moscú sobre la cooperación con Pyongyang son inaceptables.

Las autoridades surcoreanas, comparan el conflicto sobre Ucrania con la Guerra de Corea de 1950-1953, calificando las acciones de Moscú de agresión. Semejante lenguaje de chantaje y amenazas contra la Federación de Rusia es categóricamente inaceptable, reiteró.

Sobre el tema de la cooperación entre Rusia y la República Popular Democrática de Corea, el presidente ruso, Vladimir Putin, hizo comentarios exhaustivos y detallados en una conferencia de prensa tras su visita a Vietnam, subrayó el vicescanciller.

El líder ruso, en particular, dijo que el nuevo tratado es de naturaleza exclusivamente defensiva, y Corea del Sur no tiene nada de qué preocuparse, porque de acuerdo con las disposiciones de este documento, la asistencia militar se proporciona sólo si se lleva a cabo una agresión contra uno de los firmantes, añadió Rudenko.

El vicescanciller recordó que Rusia, junto con China, presentó en repetidas ocasiones iniciativas destinadas a ayudar a rebajar las tensiones e iniciar el proceso de solución global de los problemas de la península coreana exclusivamente por medios políticos y diplomáticos.

Sin embargo, todas ellas fueron rechazadas por Estados Unidos y sus aliados, partidarios de una mayor escalada de sanciones y de forzar la presión sobre Pyongyang, dijo el diplomático. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/360880-rusia-respondera-a-medidas-de-corea-del-sur>



Radio Habana Cuba